

Je découvre et respecte les marais salants

La Presqu'île de Guérande est connue et reconnue pour ses marais salants dont la notoriété est maintenant internationale grâce au sel de Guérande produit par les salines.



Les marais salants du territoire

Deux bassins salicoles forment les marais salants de Guérande : les marais salants du bassin de Guérande proprement dit (communes de Guérande, La Turballe et Batz-sur-Mer) et les marais salants du bassin du Mès (communes d'Assérac, Saint-Molf et Mesquer).





Vous souhaitez découvrir les marais salants ?

Avant de pénétrer au cœur des marais salants, prenez le temps de vous informer auprès des structures spécialisées :

- [Le Musée des Marais Salants](#)
- [La maison des paludiers](#)
- [Terre de sel](#)
- [La destination La Baule - Presqu'île de Guérande](#)



CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo

3 Avenue des Noëlles
44503 La Baule-Escoublac Cedex

 **02 51 75 06 80**